

Blick in die Woche KW 44 2024

Hallo liebe Solawistas!

Es wird merklich Herbst! Die Blätter verfärben sich bunt, der Nebel steigt aus dem Tal zu uns hoch und wir sind mitten in der Herbsternste. Diese Woche hat sich der Herbst nochmal von seiner schönsten Seite gezeigt, morgens war es sternenklar und mittags sonnig und erstaunlich warm. So war bei uns nochmal T-Shirt und teils sogar kurze Hose angesagt!

Doch auch, wenn uns die Woche der goldene Oktober noch einmal so richtig verwöhnt- die kalte Jahreszeit kommt in großen Schritten auf uns zu. In den Gewächshäusern ist jetzt endgültig der Herbst eingekehrt, das letzte Haus voller Tomaten musste einer Menge Ackersalat Platz machen. Ruck-zuck mit einer großen Gruppe kamen die Tomaten raus, der Boden wurde gefräst und gleich der Ackersalat gepflanzt.

Das finde ich besonders schön am Herbst - die Tage, an denen man als ganze Gruppe ein Projekt, wie zum Beispiel die Zuckerhut-Ernte Ende letzter Woche in Angriff nimmt und rasant vorwärtskommt.

Und auch dieses Jahr wird es wieder spannend: wann steht der erste Frost vor der Türe ?





Im Freiland lief diese Woche auch viel: Florian hat die ersten Äcker gepflügt und will nun Zwischenfrucht aussäen.

Die Beregnungsröhre, Bewässerungsschläuche, Vliese und Sandsäcke werden auch nach und nach aufgeräumt.

Kurz: bei uns geht's wie immer rund! Die Kräfte sind auch nicht mehr so vorhanden wie im Sommer und so freuen wir uns alle auf ein langes Wochenende ☺

Apropos: Da wir am Freitag (Feiertag) nicht arbeiten, heißt das für den Verteilraum Großhöchberg, er wird bereits am Donnerstagabend aufgebaut. Bei allen anderen Verteilräumen bleibt es wie gehabt- ihr bekommt eure Ware am Freitag.

Damit viele sonnige Grüße,

Marie und die Gärtner

